

## **Bericht Vorsitzender Schützenbezirk 11- Gebietsdelegiertenversammlung Vom 22.04.2023**

Liebe Schützenschwestern und Schützenbrüder,

Im Nachfolgenden übergebe ich euch den Bericht des Schützenbezirkes 11 für den entsprechenden Berichtszeitraum.

In dieser Zeit wurden 7 Vorstandssitzungen zu folgenden Themen durchgeführt:

- Vorbereitung der Deleg.-Versammlung 2022 für den
- Vorbereitung der Bezirksmeisterschaft 2023
- Vorbereitung Bezirkskönigsschiessen 2022
- Auswertung Gesamtvorstandssitzung des RSB
- Beratung zu vorzunehmende Ehrungen verdienstvoller Mitglieder des Bezirkes in ZA mit dem Ehrungsausschuß
- Vorbereitung Gesamtvorstandssitzung Bezirk 2023
- Vorbereitung Deleg. Vers. Schützenbezirk 11

Erstmals nach Corona konnten wir unsere Bezirksmeisterschaft 2022 wieder im vollen Umfang durchführen, ebenfalls wurden auch die Landes- und deutschen Meisterschaften 2022 in allen Disziplinen durchgeführt, hierbei ist zu konstatieren, dass die Schützen des RSB einen neuen Medaillenrekord aufstellten.

So konnten auch wieder eine Reihe unserer Erwachsenen und Jugendlichen eine Vielzahl an Medaillen für den Bezirk erkämpfen.

Hervorragende Leistungen zeigten unsere Damen beim Damenbezirksvergleich des RSB und beim Ladyscup, Herzlichen Glückwunsch !

Ein voller Erfolg war auch wieder der Sieg unserer Auswahlmannschaft beim Hogrefe-Pokal 2022, mit 1196 Ringen konnten Hans Peter Wester, Christa Sterzer,

Birgit Becker und Heribert Lodde die Konkurrenz auf die Plätze verweisen, herzlichen Glückwunsch.

Vom 23.-25.09.2022 feierte der RSB mit seinen Gästen das 150 jährige Jubiläum in Düsseldorf, seiner Gründungsstadt.

Am 20.11.2022 fand in Leichlingen in der Toscana Festhalle die Mitgliederversammlung des RSB statt.

Neben einer Reihe von Beschlüssen standen auch personelle Änderungen auf der Tagesordnung, für uns war dabei die Wahl des Vorsitzenden des Gebietes Süd, Jürgen Treppman, zum Vizepräsidenten des RSB die wichtigste. Mit einer Gegenstimme wurde er mit überwältigenden Mehrheit ins neue Amt gewählt.

Schützenfeste und ähnliche Großveranstaltungen konnten auch wieder durchgeführt werden, so auch unser Bezirkskönigsschissen in Lahnstein im November 2022.

Jungschützenkönigin wurde Annika Schlag aus dem Kreis 115 vom SV Eppenrod mit einem Teiler von 8,0 und bei den Erwachsenen Chantale Theisen-Katluhn Kreis 116 von der St. Seb. Mayen mit einem Teiler von 9,4, nochmals Herzlichen Glück- wunsch, beide werden unseren Bezirk beim Landeskönigsschießen vertreten.

Positiv möchte ich erwähnen das der Kreis 114 seine Gründungsversammlung Loreley e.V durchgeführt hat und durch entsprechende Bearbeitung bei den zuständigen Behörden anerkannt wurde.

Dank dem Kreisvorsitzende Werner Sloykowski und seinen Team für den persönlichen Einsatz bei dieser Maßnahme.

Im Januar 2023 wurde unsere Gesamtvorstandssitzung des Bezirkes in Höhr durchgeführt, erstmals konnten wir unserern neuen Gebietsvorsitzenden Jürgen Treppmann begrüßen, der die Gelegenheit nutzte sich und sein Konzept zur Führung des Gebietes Süd vorzustellen.

Aktuell sind die Bezirksmeisterschaften 2023 bis auf 2 Disziplinen (Trap und Skeet) durchgeführt, die Ergebnisse an den Landessportleiter gemeldet und die Limits für die LVM , sowie die Starterlisten bereits durch den RSB bekanntgegeben.

Auf Grund gesundheitlicher Probleme unseres Bezirkssportleiter kam es zu einigen organisatorischen Problemen, die bei den Durchführenden und Teilnehmern kritische Bemerkungen und Hinweise erzeugten. Der Bezirksvorstand hat diese aufgegriffen und wird der Delegiertenversammlung im Mai entsprechende Vorschläge zu Veränderung vorlegen.

Nach wie vor haben wir auch noch Probleme bei der Besetzung der Referenten in einigen Disziplinen, an deren Lösung werden wir weiter mit Nachdruck arbeiten.

Danke für eure Aufmerksamkeit !

W. Hartwig  
Bezirksvorsitzender